



# Centro de Formación Técnica Santo Tomás obtiene acreditación nivel de excelencia por 6 años

La decisión de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) fue acordada por la unanimidad de sus integrantes e incluyó por primera vez la dimensión voluntaria de vinculación con el medio.



Las matrículas para ingresar al CFT Santo Tomás Iquique siguen abiertas y hasta el 12 de enero con costo cero. Las carreras disponibles tienen directa relación con las necesidades del territorio de Tarapacá y el país, brindando opciones de un amplio campo de desarrollo laboral para sus egresados.

En esa línea, en 2025 iniciará la carrera de Técnico en Administración Logística, que viene a brindar una oportunidad académica con la oportunidad de desarrollo laboral en áreas como la minería, industria portuaria y pesquera, comercio nacional e internacional, y empresas públicas y privadas. Con 21 sedes desde Arica hasta Punta Arenas, más una sede online, el Centro de Formación Técnica Santo Tomás ha sido acreditado de manera interrumpida desde 2005. Actualmente cuenta con 31 carreras y registra una matrícula total de 38.729 personas, siendo el segundo CFT con mayor matrícula en el sistema. A la fecha suma un total de 154.768 titulados.

La Comisión Nacional de Acreditación (CNA) otorgó al Centro de Formación Técnica Santo Tomás la acreditación institucional en Nivel de Excelencia, por 6 años, en las dimensiones obligatorias de docencia y resultados del proceso formativo; gestión estratégica y recursos institucionales, y aseguramiento interno de la calidad. Asimismo, la institución recibió por primera vez la acreditación en la dimensión voluntaria de vinculación con el medio, donde destacó la implementación de una política actualizada y alineada con la

Misión del Centro de Formación Técnica e integrada en uno de los Focos del Plan Estratégico Institucional 2024-2028. Bajo este marco el rector de Santo Tomás Iquique, Roberto Varas Ventura, explicó que "para nosotros el reconocimiento que ha hecho la Comisión Nacional de Acreditación por seis años, viene a ratificar el trabajo desplegado por todo nuestro equipo humano. Estar a seis años, es estar en excelencia, y lo más importante es que esta acreditación le damos la tranquilidad al 80% de estudiantes que estudian en nuestra institución con gratuidad"

### PROYECTO TRANSFORMADOR

Por su parte la directora Académica del CFT Santo Tomás Iquique, Karen Torres Becerra, menciona que "este es un tremendo logro a nivel institucional, en especial para nuestra sede de Iquique. Estamos reafirmando la excelencia del servicio que prestamos y por, sobre todo, el que podemos seguir implementando y ejecutando un proyecto que transforma la vida de miles de personas aquí en la región de Tarapacá".

**Christyn Molina Zúñiga**  
Directora de Comunicaciones y Extensión  
Santo Tomás Iquique

